

Estimada Comunidad Educativa del IES Martínez Montañés:

Se cumplen 53 días desde que se produjo el cierre de los centros educativos. A estas alturas y según los planes de apertura progresiva hay algunas cosas que parecen estar claras y otras que nos mantienen en la incertidumbre.

Entre las primeras, que no se va a producir una vuelta a la normalidad a corto plazo, por lo que la tarea educativa va a tener que desarrollarse tal y como la venimos realizando en las últimas semanas.

Sin embargo a lo largo del lunes, en diversas reuniones de los responsables de la Consejería con los sindicatos de la enseñanza, las asociaciones de directores, asociaciones de padres y madres de alumnos, estos han manifestado su intención de sacar unas instrucciones concretas para regular la apertura de centros y servicios en las próximas semanas. Se ha creado una comisión específica sobre el tema de seguridad e higiene en los centros. Estamos a la espera de sus indicaciones concretas con el fin de poder organizarnos.

En el día de ayer hemos conocido el interés de la Consejería por conocer las posibilidades de los centros para albergar la prueba de acceso a la Universidad, y en las horas finales de la mañana han comunicado que se retrasa hasta el 18 de mayo la apertura de las secretarías de los centros, con lo que podrían desbloquearse los plazos administrativos paralizados.

Hemos recibido hoy información facilitada por el Ayuntamiento de Sevilla a través de su Junta de Distrito acerca del proceso de normalización. Puede verse en el siguiente enlace:

<https://bit.ly/covid19desescalada>

En el momento que contemos con más datos los seguiremos compartiendo. Espero que todos sigáis bien.

Director IES Martínez Montañés

